

LA: Eine nachhaltige Stadt für eine freie Zukunft

ÄNDERUNGSANTRAG LA-210

Antragsteller*in: *Stefan Schett*

Antragstext

Von Zeile 206 bis 208 einfügen:

Mobilitätswende geleistet. Die Planungsdoktrin von Wien ist noch immer stark an dem motorisierten Individualverkehr (MIV) ausgerichtet. Dies macht sich nicht nur durch die aktive Planung von Straßenprojekten für das Auto bemerkbar, bei denen

Von Zeile 210 bis 214:

notwendig sind, sondern auch an der Beibehaltung von Gesetzen, die den MIV begünstigen, wie zum Beispiel die Stellplatzverpflichtung im Wohnbau.[Zeilenumbruch]

Die Verkehrswende ist der Sektor, bei dem in Wien noch am wenigsten passiert ist - und dadurch ~~ist es aber~~ auch der Bereich wo die Stadt Wien viel für die nächsten Generationen herausholen muss.

Begründung

Unten sprachlich nachgeschärft und oben die Definition nachgereicht. Wir müssen schon reinschreiben, was MIV heißt, wenn es dann oft vorkommt.